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ASSEMBLEE GENERALE SPORTING CLUB NORD TOULOUSAIN 
 

I.Rapport Moral 

A. Bilan de l’année écoulée sport par sport : course à pied, natation, volley-ball, tag-rugby et 
football + initiations en volley 6-12 ans + un mot sur les sports non-pratiqués : pétanque, badminton, 
omniforce.... 
B. Rapport avec la Mairie de Rouffiac-Tolosan 

C. Nos relations avec la FSGT, projet natation, comité départemental, Vivicitta 2021 ?  
D. Les associations partenaires : les associations de Rouffiac, Toulouse Sport Réfugiés-Sportis, 
MJT et GMT-Feuille de Match  
E. Bilan du loto de décembre 
F. Téléthon 2019 

G. Point sur les mécènes, présentation des nouveaux partenaires 
H. Le point maillot 
I. Présentation du nouveau partenaire : Marianne Vergnes Chiropracteur 

J. Rappel des responsables de section  
K. Questions et suggestions 

II.Rapport Financier 
III.Votes 

 . Renouvellement de l’acceptation des Statuts de l’Association  
A. Acceptation du Bilan Moral de la saison 2019-2020 

B. Acceptation du Bilan Financier de la saison 2019-2020 
C. Acceptation de l’affectation du budget restant en 2019-2020 à celui de l’exercice suivant 
D. Acceptation de la reconduction du Bureau actuel : Vincent Avellana (président), Leïs Masson 
et Alexandre Vivies (vice-présidents), Rémi Pinson (trésorier), Clara Buffaral (secrétaire) ) 
  

 



   
 

  2 sur 11 
 

Jeudi 18/06/2020 : En raison des restrictions liées à la situation sanitaire exceptionnelle, conformément aux 
statuts, l’Assemblée Général aura lieu ce jour en visioconférence via la plateforme Zoom. Le quorum sera 
l’addition des personnes présentes lors de cette visioconférence et des personnes ayant donné procuration 
ou voté via la plateforme dédiée et anonymée (vote clos le dimanche 21/06/2020 à 18H). 

Conformément aux statuts, sur les 57 adhérents que l’association compte, 1/3 doivent s’exprimer 

afin de respecter le quorum qui est donc de 19 personnes.   
 

 
Avant de commencer, il faut désigner un président de séance ainsi qu’un secrétaire de séance. Je 
me propose comme président afin de faciliter la tenue de cette assemblée générale et je désigne 

Alexandre Vivies, comme secrétaire de séance. 
 

Préambule : 
 
Face à la situation sanitaire exceptionnelle et conformément aux directives de l’Etat, de la FSGT et 

de la Mairie de Rouffiac-Tolosan, le SCNT a suspendu ses activités sportives et associatives 
publiques pour une durée indéterminée. La tendance serait à une réouverture des structures 

sportives fin juin, dès que le feu vert sera donné, le Sporting fera tout pour reprendre ses activités 
le plus tôt. 
  

I.Rapport Moral 

A. Bilan de l’année écoulée sport par sport :  
1. course à pied 

 

La course a démarré la saison sportive du SCNT avec la traditionnelle Corrida de Toulouse début 
juillet qui clôturait la campagne estivale de course à pied avec un record de participation (7 
participants). Amelie, Sébastien, moi-même, Camille Laboureau et Clara Buffaral étaient inscrits sur 

le 3km, Vincent Haas et Xavier Reignier sur le 10km. Parmi les résultats notables, Amélie termine 
8ème sénior femme, Vincent Haas 218eme sur plus de 3500 participants avec surtout une 3ème 

place FSGT ! 
 

Le point d’orgue de cette très courte saison restera la 3ème participation consécutive de Vincent 

Haas aux Championnats de France FSGT de course à pied 10km. Cette année, ils avaient lieu à 
Bretigny-sur-Orge en région parisienne. Après un voyage un peu rocambolesque 

puisqu'apparemment la fédé avait oublié d’inscrire Vincent...heureusement, l’organisation du club 
local (qui organisait la Ronde du Lac en parallèle) a fait le nécessaire pour qu’il puisse participer. Et 
pour la première fois il monte sur le podium en terminant 3ème senior et surtout vice-champion de 

France senior 1 en explosant son record en bouclant les 10km en 39’02” soit plus d’une minute de 
mieux que son précédent record. 

C’est la première médaille nationale en course à pied pour Vincent et le SCNT, bravo ! 
 

2. Natation  

 
Grosse évolution pour la section natation, Alexian était jusque-là le seul nageur lors des deux 

précédentes éditions, il a été rejoint par la famille Pellay, nageurs descendus du club FSGT de 
Fresnes en Ile-de-France, accompagnés par Audrey Dargent pour porter la section à 6 nageurs. 
Nous reviendrons un peu plus loin sur le projet natation FSGT que le club compte développer. 

Côté compétition, le SCNT a participé une troisième année d’affilée aux Championnats de France 
petit bassin fin janvier du côté d’Autun en Bourgogne-Franche-Comté. De 5 courses d’habitude, le 

club est passé à 24 courses et 4 relais, les premiers de l’histoire ! 
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Le bilan de ce week-end sera de 13 médailles, les deux premiers titres sont pour Clément Pellay en  
jeunes sur 100m Dos et 50m Nage Libre, Audrey est Vice-championne de France senior sur 200m 

Brasse, Alexian repart avec un titre de Vice-Champion de France senior sur 200m Dos et une 
troisième place senior sur 100m Dos. Enfin, le grand chelem de Morgane Pellay qui est médaillée 

sur ses 8 courses : Championne de France junior sur 100m 4 Nages, Vice-championne de France 
junior sur 200m et 400m Nage Libre, sur 100m Brasse, sur 200m 4 Nages, sur 50m Dos (aussi 
toutes catégories confondues), 100m Dos et 200m Dos. 

Au-delà, le bilan humain est vraiment bon, le SCNT s’est fait connaitre, grâce à ses banderoles, son 
maillot, sa mascotte canard et par ses résultats. Cela a permet de nouer plus de liens avec les 

autres clubs et organisateurs mais surtout au sein de la section qui se pérennise. Merci à tous les 
nageurs et à Oliver et Virginie, parents, accompagnateurs, officiels et surtout gros soutiens dans 
l’organisation de la section natation du SCNT ! 

 
Les Fédéraux été ont été annulés, ils devaient avoir lieu fin mai. 

 
 

3. volley-ball 

 
Comme annoncé l’an passé, l’équipe subissait pas mal de mouvements avec quelques départs et 

surtout des arrivées. Le créneau est toujours celui du jeudi soir au Gymnase de Rouffiac-Tolosan. 
La bonne nouvelle qui a contenté la Mairie est la signature de trois rouffiacois et d’autres licenciés 
venant de communes voisines, c’est l’équipe la plus implantée dans le territoire, notamment grâce 

aux initiations pour les enfants du village (nous y reviendrons dans un second temps). 
 

Autre nouveauté, en plus de l’équipe de volley mixte 6x6 évoluant en Honneur B (5ème échelon sur 
6), l’équipe de 4x4 mixte honneur (2ème et dernier niveau départemental FSGT) voit le jour. La 
préparation a commencé à la fin de l’été, le groupe s’est consolidé petit à petit. Les licenciés étaient 

bien présents aux entrainements mais l’automne a été compliqué : l’implication et le travail de 
l’entrainement ne payait pas forcément en match, malgré de très bons sets, toujours pas de victoire, 

quelques tensions émergent, surtout à cause de soucis de communications en interne. Un point a 
été fait en décembre, Ludivine, après une grosse implication depuis un an et demi a décidé de se 
mettre en retrait pour profiter du jeu, nous la remercions pour son aide très précieuse. Clara a repris 

en main la supervision de l’équipe, chaque match un capitaine est nommé et en cas d’absence de 
Clara, un joueur s’occupe aussi du coaching, les rôles sont mieux répartis et l’ambiance est de 

nouveau très bonne. 
Côté jeu, toujours pas mal de poisse, tout le monde a eu plusieurs pépins physiques, parmi les plus 
gros soucis on retrouve Ludivine (pour l’ensemble de son œuvre), mais aussi Julien, Lionel, Didier, 

Xavier et surtout Clara (entorse, 5 semaines) et Etienne (déchirement osseux, arrêté depuis 
décembre, reprise cet été ou à la rentrée). 

Côté résultat, très compliqué de mener deux équipes de front avec un effectif décimé, une seule 
victoire en 4x4 à Cornebarrieu, la plupart des équipes sont très expérimentés, mais pas mal de 
belles choses. 

En 6x6, le club clôture la très courte saison de 9 matchs seulement (sur 18 prévu) avec deux 
victoires de suite, les deux à l’extérieur (3-0 contre TAC B et 3-2 contre Muret 4). 

 
Le SCNT n’a toujours pas gagné à Rouffiac-Tolosan mais l’équipe semblait lancée avant 
l’interruption...gymnase qui a été fermé pour des travaux surprises qui a obligé le club à trouver des 

solutions pour jouer qu’à l’extérieur. La salle a été isolée et le chauffage installé, ce qui permettra 
une pratique l’hiver sans aucun soucis (entrainement à 6°C dans la salle cette année !) 
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Pour l’année prochaine, les départs devraient rapidement être compensés en termes d’effectif, 
même si pas mal de personnes sont incertaines (études, travail, …). Il n’y a pas urgence, le 

championnat repart qu’en novembre. En l’état actuel des choses, nous ne repartirions qu’en 6x6 
mixte, en fonction des recrues et d’un possible second créneau, nous pourrions conserver l’équipe 

de 4x4 mixte. 
 
Un mot sur le championnat FSGT, la saison blanche a été votée, nous repartirons donc dans les 

divisions dans lesquelles nous étions cette saison. 
 

4. tag-rugby 
 
Après une 3ème place l’an passé, l’équipe de tag-rugby a repris doucement en novembre. Il est 

compliqué pour cette équipe de se retrouver, étant la seule section collective à ne pas évoluer à 
Rouffiac-Tolosan, n’ayant donc pas de créneau d’entrainement. Ici aussi, l’intersaison a été marqué 

par des départs et des arrivées, mais globalement l’effectif était plus stable. Seulement les deux 
tiers du championnat ont été disputés et les phases finales ont été annulées. Sur 8 matchs, le SCNT 
en a gagné 4 et perdu 4 (dont une double confrontation contre Gentilin, l’équipe référence du 

championnat, perdues de 3 et 2 points seulement). En termes de point par match l’équipe est donc 
3ème sur 7, cohérent avec l’an passé. L’ambiance est toujours très bonne au sein du groupe et 

avec les adversaires que l’on commence à connaitre au bout de trois saisons. 
 
La section continuera l’année prochaine, le souci vient plus de la FSGT, c’est la troisième saison à 

seulement 7 clubs, pire, un club a déclaré forfait pour cette fin de saison, quid de l’avenir de ce 
championnat ? 

 
5. Football à 7 

 

La section historique du SCNT a elle aussi son lot de nouveauté puisqu’une équipe mixte voit le 
jour en Poule 6 (dernier échelon), tandis que l’équipe 1 mon te en Poule 3. 

Après une préparation estivale commune du côté d’Arnauné, le SCNT peut s’établir à Rouffiac-
Tolosan à la rentrée avec un créneau le lundi soir. Niveau infrastructures rien à redire avec deux 
terrains aux normes avec filet, bon éclairage, parking et vestiaires. Cependant, le mauvais état du 

terrain et la météo peu clémente a obligé la mairie à fermer très souvent le terrain (3 à 4 reports de 
plus que les autres équipes, fermé quasiment deux semaines sur trois). 

 
Cette saison en dent de scie n’a pas entamé le moral de l’équipe qui continuait à se voir lors de 
futsal (surtout l’équipe mixte) et une cohésion s’installe bien entre les équipes avec un apéritif 

systématique après chaque rdv à Rouffiac. 
 

Le principal souci de la saison restera la rencontre de l’équipe 1 contre l’US Full Team en janvier 
2020, le terrain du fond n’ayant pas de filet, le ballon est allé chez le gardien, l’équipe a bravé nos 
interdictions et a pénétré illégalement chez le voisin pour récupérer le ballon (il était près de 22H). 

L’action a fait scandale, elle est remontée aux oreilles de la mairie qui nous a donc interdit l’utilisation 
du terrain du fond en attendant l’installation d’un filet, ce qui nous a donc obligé à jouer à la suite : 

la mixte à 19h45, l’équipe 1 à 21h, sur le même terrain (qui était totalement labouré à la fin des 
rencontres…). 
 

Côté résultat, le bilan est excellent pour l’équipe 1 avec 6 victoires, 1 nul et une défaite, 8ème (sur 
20), 2ème en point par match ; 1ère attaque (6,6 buts par match) ; 5ème défense (2,8 buts par 

match). 
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Pour l’équipe mixte, les débuts sont logiquement compliqués, le but de l’équipe est de faire jouer 
des femmes dans un championnat masculin, des débutants dans un championnat plutôt 

expérimenté. Quelques ennuis tout de même, certaines équipes ne jouaient pas le jeu en alignant 
des joueurs largement surqualifiés (certains adversaires avaient très récemment évolués aux portes 

du semi-pro) et d’autres n’hésitaient pas à chambrer en cas de succès large, des comportements 
isolés qui n’ont pas leur place en FSGT et qui n’ont pas entamé le moral de l’équipe. 
Malgré de lourdes défaites, l’équipe a remporté son 1er match contre Syngenta (7-0) et perdu 

d’autres sur le fil. La chance n’était pas trop de leur côté niveau calendrier puisque sur les 9 petits 
matchs joués, la plupart étaient contre des adversaires très bien classées. 

 
Niveau fonctionnement, Leïs manage les deux équipes, au niveau de la mixte, Nathan aide en bord 
de terrain et Ben est le capitaine. Le fonctionnement sera le même l’an prochain et les poules 

devraient peu bouger, là aussi la FSGT privilégie la saison blanche. 
Peu de départs sont à prévoir malgré quelques incertitudes pour certains (travail, études, …) qui 

devraient rapidement être compensés. 
 
  

6. initiations en volley 6-12 ans  
 

La contrepartie initiale de notre venue à Rouffiac-Tolosan était de proposer du sport pour les jeunes. 
Après une première année blanche, le SCNT a pris en main la communication par le forum des 
associations, en tractant devant l’école et par les réseaux sociaux pour annoncer ses activités.  

A partir de la Toussaint, le volley proposait des initiations pour les 6-12 ans le jeudi de 18h30 à 
19h45, hors vacances scolaires. Au total une dizaine d’enfants ont testé et 7 se sont inscrits et ont 

participé à une dizaine de rendez-vous, encadrés par Clara et Xavier, assisté régulièrement de 
Vincent et d’autres licenciés. 
Les parents sont ravis, le bouche à oreille fait son effet, certains parents sont même intéressés pour 

rejoindre l’équipe adulte. La plupart des enfants apprécient réellement ces initiations et montrent 
des progrès.  

 
Le club travaille avec la FSGT et les clubs du VOCA (Cornebarrieu), Blagnac et Colomiers (C3L 
avec Ambre, ancienne joueuse du SCNT) pour proposer des tournois jeunes ou des rencontres 

interclubs) 
 

7. un mot sur les sports non-pratiqués : pétanque, badminton, omniforce.... 
 
Pour des raisons diverses, trois activités développées dans le passé n’ont pas été pratiquées cette 

saison. Pour la pétanque, la raison est simple, la saison des doublettes en Haute-Garonne 
commençait en pleine épidémie et a été annulée alors que l’on se dirigeait vers une participation 

historique (une dizaine de licenciés étaient intéressés par ces compétitions se déroulant sur 5 
samedis après-midi).  
Concernant le badminton et les trois compétitions du printemps du côté de l’Aquitaine, n ous avons 

été avertis assez tard de la première et nous n’avons donc pu aligner personne, tandis que les deux 
autres dates ont été annulées suite à l’épidémie. 

Enfin, la section Omniforces est toujours en suspens, mais la FSGT continue son développement 
et des dates régionales plus proches de Toulouse sont même proposées, un travail sera réalisé afin 
de voir s’il est possible de redonner vie à cette section qui a rapporté tant de trophées au SCNT. 
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B. Rapport avec la Mairie de Rouffiac-Tolosan 
 
Les rapports avec la Mairie de Rouffiac-Tolosan sont toujours excellents, cette saison marquait le 

déménagement officiel du club en mairie pour devenir une association locale à part entière. A ce 
titre, aucuns soucis pour le prêt des salles municipales pour notre Assemblée Générale ou pour le 

Loto, ni pour les créneaux. 
Quelques tensions ont émergé concernant des actes de vandalismes ou d’incivismes provoquées 
par des personnes extérieures (gymnase dégradée, poubelles éventrées avant le Lo to, l’incident 

avec le gardien lors du match de foot, …) mais tout est rentré dans l’ordre, la preuve est l’achat par 
la Mairie pour le SCNT de nouveau matériel à destination des jeunes et des équipes pour un 

moment de plusieurs centaines d’euros. 
Ce sera cependant le dernier achat de la Mairie qui nous propose à la place de faire une demande 
de subvention municipale (qui sera faite rapidement). 

Nous resterons bien évidemment la saison prochaine en Mairie de Rouffiac-Tolosan, en espérant 
les mêmes créneaux. 

 

C. Nos relations avec la FSGT, projet natation, comité départemental, Vivicitta 2021 ?  
 
Les relations sont toujours excellentes avec la FSGT. Au niveau national, nous sommes souvent 
sollicités pour réagir dans le magazine fédéral Sport et Plein Air. La coprésidente nationale 

Emmanuelle Bonnet Oulaldj, en coordination avec Céline Machado, directrice du Comité 31 nous 
ont proposé pour un reportage réalisé et diffusé sur la chaine du comité olympique Sport en France, 

un reportage qui serait gratuit pour nous. Ce serait un reportage de 5min qui mettrait en avant toutes 
les sections et activités du club. 
 

Nos participations aux différentes compétitions fédérales nous ont permis de rencontrer des 
responsables de chaque sport et clubs, ce qui nous permet pas mal de visibilité dans la sphère 

FSGT. 
 
Au niveau départemental, nous sommes en lien régulier avec le Comité à Colomiers qui nous aide 

dans tous nos projets. Grace aux caractère omnisport du SCNT, j’ai pu intégrer le Conseil 
Départemental de la FSGT, organe qui pilote les orientations du CD31. 

 
Le principal projet du SCNT dans l’avenir est le développement de la natation. En effet, au niveau 
FSGT, seuls les comités de la Loire et de l’Ile-de-France sont développés avec un calendrier de 

compétition FSGT locales, quelques clubs existent aussi dans le reste de la France mais sont plus 
isolés. 

Pour le moment nous bénéficions d’invitations pour les compétitions nationales mais le règlement 
est strict, il faut avoir participé à un certain nombre de compétitions locales pour s’inscrire aux 
nationales.  

En collaboration avec la FSGT, la FSGT natation et la FSGT 31, nous allons essayer de développer 
la natation FSGT en Haute-Garonne avec différents axes : 

• Organiser une compétition qualificative avec toutes les personnes licenciées en FSGT qui 
souhaitent participer (un créneau de deux heures sur une piscine est suffisant) afin d’obtenir 
les qualifications requises 

• Trouver un créneau pour le SCNT dans une piscine : des contacts ont été établi avec la 
piscine de L’Union (qui est en travaux actuellement) 

• Convaincre des clubs de natations “classiques (FFN)” de rejoindre la FSGT pour créer un 
calendrier 31 
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Le but du SCNT est de permettre à des compétiteurs de se faire plaisir et à des sportifs de pratiquer 

de la nage d’entretien en offrant une gamme complète (la natation se marie avec d’autres sports 
sans soucis) le tout à des prix compétitifs. 

 
Des fiches vont être réalisées et diffusées aux différents acteurs. 
 

Enfin, l’an passé nous avions soumis au vote la création d’une Vivicitta en 2020, mais cela nous 
semblait trop compliqué, nous allons nous projeter sur 2021 voire 2022.  

Qu’est-ce que c’est ? C’est une course internationale et solidaire organisée à travers le monde par 
les fédés partenaires de la FSGT autour d’une course de 12km : sur un mois (fin avril à fin mai), les 
différentes villes organisatrices mettent en place une course de 12km répondant à u n cahier des 

charges pour qu’elles soient assez similaires, comme ça, on prend le classement de toutes les 
courses et on fait un classement mondial, continental, national et local. A côté de cette course, c’est 

assez libre, on peut organiser des relais, des courses plus courtes ou plus longues, plus originales 
et la veille, en général, on organise des activités sportives ouvert à toutes et à tous, autour de la 
solidarité et du partage. 

 
Dans tous les cas, un événement sportif (tournoi, soirée, téléthon, …) devrait voir le jour la saison 

prochaine. 
 

D. Les associations partenaires :  
1. Les associations de Rouffiac 

 

Depuis notre arrivée à Rouffiac-Tolosan, nous avons pu être en contact avec les différentes 
associations locales. Ensemble, nous avons pu redonner vie au forum des associations début 

septembre le matin de la fête locale, une quinzaine d’associations se sont prêtés au jeu, le SCNT a 
pu proposer des initiations sportives qui ont marqué les enfants et les parents puisque la plupart 
des recrues rouffiacoises ont eu lieu ce jour-là. 

Autre temps fort, le téléthon, nous y reviendrons plus tard. 
Le repas des associations en décembre a permis de faire plus ample connaissance, notamment 

avec le football avec qui nous avions quelques tensions, liées à une méfiance réciproque mais tout 
est rentré dans l’ordre, nous sommes même invités à organiser des activités ensemble (matchs 
amicaux, tournois, …). 

Globalement nous sommes très bien accueillis par tous et nous collaborons tous ensemble. 
 

2. Sportis et Toulouse Sport Réfugié 
 
L’ONG Sport International Solidaire avec qui nous collaborons depuis notre création continue de 

développer des actions en faveur des réfugiés, exilés et demandeurs d’asile afin de les intégrer à 
la population toulousaine par le sport. Nous avons participé cet été à des sorties course à pied à 

leur côté et nous continuons d’étudier la possibilité de les intégrer ponctuellement dans nos activités 
sportives rouffiacoises. Cependant, l’éloignement de Toulouse est un vrai frein. Nous espérons 
toujours les intégrer lors d’événements sportifs que nous pourrions organiser (Vivicitta, tournois, 

course, …). 
Dans tous les cas, le projet Toulouse Sport Réfugiés continue de s’implanter et retrouve pas mal 

d’écho puisque d’autres clubs partenaires ont rejoint le projet. A l’heure actuelle, le projet vélo vient 
d’être lancé, nous le suivrons afin de voir si nous pouvons l’intégrer, sous forme de binôme 
toulousain-réfugié. 
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3. MJT & GMT-Feuille de Match  
 

Le Mouvement des Jeunes pour Toulouse, la webradio Good Morning Toulouse et son émission 
sportive La Feuille de Match sont toujours nos partenaires privilégiés, relais d’information pour 

chaque événement organisé et toujours dans la boucle pour les futurs projets (animation pour les 
tournois, la Vivicitta, …) 
 

E. Bilan du loto de décembre 
 

Après un premier loto découverte en février 2019 qui fut que peu concluant au niveau de la 
trésorerie, la deuxième édition en décembre 2019 fut un succès ! 

L’organisation en interne était rodée, les licenciés ont joué le jeu en communiquant, en participant 
massivement ou en préparant des mets pour la buvette/restauration. Le public était plus nombreux, 
même si mes flyers distribués dans les boites aux lettres de Rouffiac n’ont pas porté leurs fruits 

(peu de rouffiacois). 
Les commerces locaux ont joué le jeu puisqu’une dizaine de lots ont été offerts par les commerçants 

ainsi qu’un repas au restaurant étoilé O’Saveurs. 
Au total plus de 120 personnes ont joué (contre 90 en février) pour près de 750€ de bénéfice, ce 
qui nous a permis de faire un don de 115€ au Téléthon. 

Nous conserverons la formule du dimanche après-midi de décembre, en fonction de l’implantation 
des autres lotos du secteur et des autres événements locaux, mais les rentrées d’argents du loto 

peuvent financer une partie de l’association. 
 

F. Téléthon 2019 
 
Comme évoqué plus tôt, nous avons mis en place une action Téléthon pour la première fois. Dans 

le cadre du Loto, nous avons organisé une tombola solidaire des associations où tous les fonds 
étaient reversés à l’AFM Téléthon. 115€ ont donc été récolté et une vingtaine de lots ont été offerts 

par une dizaine d’association de la commune, un grand merci à tous.  
 
Les responsables Haute-Garonne du Téléthon sont gentiment venu nous saluer pour assister à une 

partie de l’événement et nous ont mis en contact avec la directrice du magasin Intersport de 
Rouffiac-Tolosan où le SCNT a animé un stand initiation sportive pendant une après-midi avec au 

programme petit match de tag-rugby 2v2, tir de précision dans une cage de foot avec cible et petit 
match de volley 2x2. Un joli succès avec la participation d’un certain nombre de familles qui ont 
découvert le club avec intérêt et surtout un joli chèque du magasin en faveur du Téléthon. 

 

G. Point sur les mécènes, présentation des nouveaux partenaires 
 
Au niveau des sponsors, notre partenaire historique JD Façades n’a pas souhaité renouveler son 

contrat, nous les remercions pour leur accompagnement durant 3 ans qui a donné vie à 
l’association. Edonis Massage, lui aussi mécène de la première heure est resté à nos côtés et 
figurera à notre grande fierté sur les nouveaux maillots. 

Pour les arrivées, l’agence immobilière Addict Immobilier 31 de la ville voisine de Garidech devient 
sponsor principal et figurera aussi sur les maillots. 

Un autre mécène nous a rejoint en cette fin de saison, sans être pour autant sur les maillots, un 
grand merci à Didier. 
Enfin, des contacts existent avec une autre société qui pourrait apparaitre soit par de la publ icité 

sur nos futurs flyers (pour le loto ou pour les initiations) ou sur des futurs vêtements (t-shirt ou autres 
tenues de sports individuels). 
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H. Le point maillot 
 
Le running-gag de la saison va enfin prendre fin ! Après un partenariat trouvé avec un magasin 
Decathlon de Grenoble qui s’est révélé infructueux, après des contacts avec Sport 2000 St-Alban 

(qui nous fournit en ballon de volley notamment), nous avons pu aboutir à un excellent devis du 
côté d’Intersport. Cependant, nous avons perdu du temps à savoir si le magasin de Rouffiac-

Tolosan souhaitait figurer ou non sur ces maillots puis la crise sanitaire est passé par là...les maillots 
ont été commandé mi-avril, ils devraient être livrés fin juin.  
Ce sont des maillots de très bonne qualité fabriqué par un fournisseur équipant des équipes 

professionnelles dans de nombreux sports. 
Pour les personnes quittant le club, une solution sera trouvée pour vous les faire parvenir dans tous 

les cas. 
Camille Hermet pose une question sur l’achat de tenues hors maillots, comme un 
survêtement ou un sweat, la question est à l’étude par le club. Camille H. et Didier Rousseau 

ont le contact de Casal Sport, Didier R. a d’autres pistes que nous allons étudier pour un 
nouvel investissement l’année prochaine, tout comme la possibilité de l’achat pour tous les 

licenciés foot à 7 du pack short-chaussettes. 
 

I. Présentation du nouveau partenaire : Marianne Vergnes Chiropracteur 
 
La dernière nouveauté et pas des moindres est le partenariat noué avec Marianne Vergnes 

Chiropracteur. Cette professionnelle reconnue a toute notre confiance et nous sommes sûr que son 
intervention vous sera à tous d’une grande aide.  

Pour tous les licenciés, toutes les séances seront à 40€ au lieu de 50€. 
 
La chiropratique est une thérapie naturelle et manuelle qui prend en charge l'intégralité du corps 

(muscles, articulations, systèmes nerveux, digestif, respiratoire...). Elle aide à rétablir et maintenir 
un bien-être physique et mental. 

Le chiropracteur agit à deux niveaux : curatif et préventif. 

• Soulager les douleurs musculaires et articulaires; 
• Prévenir l'apparition de blessure, optimiser le bien-être, diminuer le stress (meilleur sommeil, 

plus d'énergie, meilleure récupération physique), améliorer les performances sportives (gain 
d'endurance, meilleure coordination, meilleure concentration)... 

Les bénéfices de la chiropratique : 

• Assure une bonne mobilité articulaire et un bon fonctionnement musculaire et organique. 

• Prévient l'apparition de douleur en identifiant, par exemple, les problèmes de posture ou 
d'appui et les mauvais gestes. 

• Soulage les douleurs musculaires et articulaires. 

• Réduit le stress vécu au quotidien, augmente l'énergie et procure une santé optimale. 
Pourquoi consulter un chiropracteur ? 

Les causes les plus fréquentes de consultation sont : les douleurs de dos et de cou, les maux de 
tête, le syndrome du canal carpien, les tendinites, les douleurs d'épaule/genoux/hanche/cheville... 

Il n'est pas nécessaire d'avoir une douleur pour consulter un chiropracteur ! 
 
 

Pour plus de renseignements, consultez son site : http://www.mv-chiropracteur.fr/ 
N’hésitez pas à la contacter de notre part pour bénéficier de la réduction. 
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J. Rappel des responsables de section  
 

Pour ce qui est du tag-rugby Sébastien Jacquemin reste responsable. Leïs Masson est toujours le 

manager des équipes de foot à 7, il est assisté de Benjamin Laforest-Dumont et de Nathan Mareschi 
au niveau de l’équipe mixte. En ce qui concerne les sports individuels, pas de changement, c’est 

toujours Alexandre Vivies en tant que vice-président chargé des sports individuels. Enfin, quelques 
changements au volley puisque Clara Buffaral, référente volley au niveau du bureau est aussi 
responsable de la section, qui se gère de manière collégiale. Chaque responsable sera en mesure 

d’établir un règlement intérieur qui s’additionnera à celui du club, ainsi qu’à celui établi par la 
fédération de chaque sport. Ils seront habilités à prendre des décisions seuls, le cas échéant avec 

le président ou avec l’ensemble du Bureau  
 

K. Questions et suggestions 
Camille H. a posé la question de l’organisation d’un tournoi de sixte/foot à 7 cet été pour faire 
un minimum de trésorerie et le plaisir de jouer ; la question est à l’étude en fonction des 

disponibilités du terrain de Rouffiac-Tolosan et des conditions de reprise ; un rdv multisport 
en interne, convivial et accompagné d’un repas sera organisé pour tous les licenciés et 

proches du club, là-aussi en fonction des créneaux de libres et des recommandations 
sanitaires. 
 

II.Rapport Financier 
 

Concernant le rapport financier, pour passer rapidement, nous avons démarré l’année avec 486,20€ 
sur le compte en banque, avec des avances extérieures, liées au lancement de l’activité en 2016 et 
à certains paiements qui n’étaient réalisables qu’en carte bancaire, que ne possède pas 

l’association. 
 

Cette saison, nous avons dépensé 6459,81€, répartis de la manière suivante : 462,17€ d’inscription  
aux championnats et compétitions FSGT et d’affiliation ; 2090€ de licences FSGT, 2091,84€ de 
matériel sportif dont les maillots, 1392,71€ de loto, 208€46 de défraiement des bénévoles, ce sont 

les déplacements et le repas du forum des associations; enfin les frais bancaires, l’ouverture d’une 
ligne téléphonique et l’achat d’un panneau publicitaire ajoutent 99€63 au bilan, sans oublier les 115€ 

de dons à l’AFM Téléthon, récolté durant le loto. 
 
Du côté des entrées, nous avons 6473,57€ de recettes, principalement les cotisations qui s’élèvent 

à 3124,01€ (nous remercions Camille Hermet pour son don de 0,01€), 1200€ de mécénat et pour 
terminer 2149,56€ de recettes Loto 

 
Nous avons donc 499,96€ de disponible sur le compte, en y ajoutant les avances sur matériel e t les 
dettes passés indiquées ci-dessus pour un total de 1271,71€ en cours de régularisation et en baisse 

par rapport à l’an passé, rien d’alarmant donc. 
A noter que la dette de 380€ contractée auprès de Camille Thabard en 2016 a été annulée cette 

année. 
  



INSCRIPTIONS aux compétitions 462,17 €        PROPRES AUX LICENCIES 3 124,01 €     
Affiliation annuelle FSGT 136,17 €            Cotisations nouveaux licenciés (55€) 935,00 €            
Championnats FSGT 31 de Foot à 7 (Une et mixte) 100,00 €            Cotisations anciens licenciés (45€) 1 125,01 €        
Championnat FSGT 31 de Tag-Rugby à 6 50,00 €              Cotisations enfants (40€) 240,00 €            
Championnat FSGT 31 de Volley 40,00 €              Autres cotisations (évenementielles) 194,00 €            
Championnat de France FSGT de Natation 124,00 €            Participation à l'achat des tenues sportives (15€) 630,00 €            
Championnat de France FSGT de Course à pied 12,00 €              

LICENCES SPORTIVES (59) 2 090,00 €     

ACHAT ÉQUIPEMENT SPORTIF 2 091,84 €     MECENAT 1 200,00 €     
Maillots Intersport 1 875,00 €        
Volley - Tableau des scores 17,29 €              Don Addict Immobilier 31 600,00 €            
Volley - Ballons (3) 149,65 €            Don Edonis Massage 300,00 €            
Volley - Tendeurs 19,90 €              Don Didier Rousseau 300,00 €            
Natation - Bonnet de bain 30,00 €              

LOTO SCNT 1 392,71 €     LOTO SCNT (Recettes) 2 149,56 €     
Achats de lots 1 377,21 €        
Défraiement bénévoles 15,50 €              

DÉFRAIEMENT DES BENEVOLES 208,46 €        
Animateur Forum des associations 24,30 €              
Voyage championnat de France de Natation 84,00 €              
Voyage championnat de France de Course à pied 100,16 €            

AUTRES FRAIS 99,63 €           
Frais bancaires 48,83 €              
Ouverture d'une ligne téléphonique 10,00 €              
Achat d'un kakémono (panneau publicitaire) 40,80 €              

DONS 115,00 €        
Téléthon (argent récolté durant le Loto) 115,00 €            

Total dépense exercice 2019-2020 6 459,81 €  Total recettes exercice 2019-2020 6 473,57 €  
Résultat bénéficiaire de l'exercice 2019-2020 13,76 €           

Dette envers Vincent AVELLANA 1 271,71 €     Trésorerie de l'exercice 2019-2020 486,20 €        
Budget disponible pour l'exercice 2020-2021 499,96 €        

CAUTIONS :
Terrains FSGT 50,00 €           
Salles Rouffiac-Tolosan 305,00 €        

Comptabilité SCNT de l'exercice 2019-2020 (01/07/2019-30/06/2020)
DEPENSES RECETTES

Commentaires :

Camille THABARD a renoncé à sa dette d'une valeur de 380,00 euros.
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III.Votes 
Pour rappel et conformément au statut, les votes ne peuvent être valables qu'avec la participation 

d'au moins un tiers de ses membres (physique, au soir de l’AG, ou virtuelle via la plateforme 
anonyme mise en place pour les absents). Les votes se font à la majorité. Si dans le cas échéant, 

elle n'est pas obtenue, le dernier mot revient au président. 

Corps électoral : 55 adhérents 
Quorum : 19 
 

A. Renouvellement de l’acceptation des Statuts de l’Association  
Exprimés : 39 Pour : 38 Contre : 0 Blanc : 1 Abstention : 16 - approuvé  

B. Acceptation du Bilan Moral de la saison 2019-2020  
Exprimés : 40 Pour : 40 Contre : 0 Blanc : 0 Abstention : 15 - approuvé 

C. Acceptation du Bilan Financier de la saison 2019-2020  
Exprimés : 41 Pour : 40 Contre : 0 Blanc : 1 Abstention : 14 - approuvé 

D. Acceptation de l’affectation du budget restant en 2019-2020 à celui de l’exercice suivant  
Exprimés : 40 Pour : 40 Contre : 0 Blanc : 0 Abstention : 15 - approuvé 

E. Acceptation de la reconduction du Bureau actuel (Bureau proposé : Vincent Avellana 

(président), Leïs Masson et Alexandre Vivies (vice-présidents), Rémi Pinson (trésorier), Clara 
Buffaral (secrétaire) )  
Exprimés : 40 Pour : 38 Contre : 1 Blanc : 1 Abstention : 15 - approuvé 
 

Un grand merci à toutes et à tous d’avoir participé, anciens et futurs adhérents, 
partenaires et invités, merci de faire le Sporting Club Nord Toulousain. Longue vie à 
notre collaboration et à notre association. 
 


